

# **Radwans Notizen**

# **CSU**

Kinder und Eltern aufgepasst! Mit dem Portal www.kuppelkucker.de ist es bereits für die Kleins-

ten möglich, den Bundestag kinderleicht zu entdecken. Mit dabei ist "Karlchen Adler", der auf spiele-

rische Art und Weise die Gebäude des Deutschen Bundestages zeigt und erklärt, was dort alles passiert. Dank der Vorlesefunktion ist das Portal auch

für Kinder geeignet, die noch nicht lesen können.

Außerdem sorgen Such-, Quiz- und Malspiele für

jede Menge Spaß. Ein Besuch lohnt sich!

## Rede zum Vorgehen der Türkei in Syrien

Am Donnerstag wurde im Plenum über das Vorgehen der Türkei in Syrien debattiert. Mit dem Einmarsch der Türkei im syrischen Afrin begann am 20. Januar 2018 die "Operation Olivenzweig", die zu einer zusätzlichen Destabilisierung des Landes führt. Der Angriff, in dessen Zentrum erneut die Interessen regionaler Mächte stehen, ist völkerrechtswidrig und hat zu einer Verschiebung innerhalb der NATO-Strategie geführt. Deshalb ist es von zentraler Bedeutung, dass die UNO-Resolution eingehalten wird, die EU entsprechend handelt und sich die NATO zur aktuellen Lage äußert.

# Betreuungsmodell nach Trennung sollte Einzelfallentscheidung bleiben

Wenn Eltern sich trennen, ist dies eine Herausforderung für die ganze Familie. Die Eltern stehen vor der Entscheidung, wie die Kinder zukünftig betreut werden sollen. Diese Woche wurde im Bundestag über die Festschreibung gesetzlicher Regelungen für das Wechselmodell, also der zeitlich gleich langen Betreuung der Kinder von beiden Elternteilen, debattiert. Die CDU/CSU-Fraktion lehnt das Wechselmodell als Regelfall ab. Denn welche Betreuungsform die beste ist, kann nicht gesetzlich vorgeschrieben, sondern muss im Einzelfall entschieden werden. Dabei sollte stets das Wohl des Kindes im Vordergrund stehen.

## Multiresistente Keime in Gewässern

In dieser Woche wurde im Bundestag darüber beraten, wie Gewässer effektiv vor multiresistenten Keimen geschützt werden können. Die CDU/CSU-Fraktion nimmt dieses Thema seit Jahren sehr ernst, warnt jedoch davor Ängste in der Bevölkerung zu schüren. Seit 2008 wurden im Zuge der deutschen Antibiotika-Resistenzstrategie viele wirksame Maßnahmen zur Reduktion multiresistenter Keime umgesetzt. Die deutsche Landwirtschaft hat beispielsweise den Antibiotikaeinsatz von 2011 bis 2016 um 56 Prozent reduziert. Diese Strategien gilt es weiterhin zu verfolgen. Neben belastbaren Studien und einer engen Zusammenarbeit zwischen Bund und Ländern, sind vor allem Aufklärung sowie die Erforschung neuer Medikamente erforderlich.

## Im Juli 2018 geht es wieder auf Sommertour durch den Wahlkreis!

Die Tradition der Sommertour möchte ich auch in der neuen Legislaturperiode beibehalten. Ich freue mich darauf, die Zeit während der Sommerpause des Bundestages zu nutzen, um den Menschen im Wahlkreis zu begegnen und mich mit ihnen auszutauschen. Mir geht es darum, zu erfahren, was die Bürgerinnen und Bürger vor Ort bewegt. Im Mittelpunkt meiner Tour stehen kommunale Einrichtungen, Vereine, mittelständische Unternehmen und Start-ups. Terminankündigungen finden Sie zeitnah unter www.alexander-radwan.de. Hier können Sie sich auch über die Sommertour 2017 in-

formieren. Ich freue mich über Vorschläge und Anregungen!

lhr

**Deutscher Bundestag** Platz der Republik 1 11011 Berlin

Telefon: 030 227 71963 Fax: 030 227 76963

Email: alexander.radwan@bundestag.de

exaudet Kadwan

Wahlkreisbüro Valepper Str. 28 83700 Rottach-Egern

Telefon: 08022 670446 Fax: 08022 670727

Email: alexander.radwan.wk@bundestag.de

@AlexanderRadwan